



夏休みです！ 42日間を大切に！

校長 森田 勝二

4月、今年も新型コロナウイルス感染予防への対策を継続させながらの始業式、入学式、そして新学期の始まりとなりました。5月の授業参観やPTA総会等は中止、また自宅待機（学級閉鎖）となる学級がありました。

そのような中、5月22日(日)、2年ぶりにPTA奉仕作業を実施できたことは、学校内がきれいになったことはもちろんですが、たくさんの保護者の皆様が集まり一緒に作業ができたという点で、非常に有意義なものとなりました。本当にありがとうございました。今後もできる感染予防対策を施し、学校行事及びPTA行事の実施に努めてまいります。



PTA奉仕作業の様子

さて、1学期、鹿屋小学校の子どもたちに命に関わるような事故やけが、重篤な疾病等が発生しなかったことは何よりでした。保護者の皆様による子どもたちへの健康・安全管理の徹底の賜と感謝いたします。また、学校生活においては職員全員が子供一人一人の健康・安全に配慮し、必要な対応に努めてきました。

いよいよ明日から42日間の夏休みに入ります。長いようですが、限られた時間です。大切にしてください。一人一人が「こんなことやってみよう」「これができるようになりたい。」といったためあてを持っていることと思いますので、チャレンジさせてください。

また、子どもたちに「何かしら役割を任せる」ことにも取り組んでみてください。低学年だったら、「自分で自分の靴を洗わせる」習慣を付けるのにも良い機会です。中・高学年だったら「食事の後の片付けを全部任せてみる」といったこともあるでしょう。

そして、子供会や集落等でラジオ体操を計画されていたら、是非参加させてください。ラジオ体操に参加

する目的は、規則正しい生活を送ることにあります。なお、ラジオ体操実施如何に関わらず、「早寝・早起き、朝ご飯」など、基本的な生活習慣の継続に御配慮ください。

最後に、今後も新型コロナウイルス感染予防対策とともに熱中症予防対策も講じていかないとはいけません。昨年同様、明日の終業式では、次の4点を子どもたちに呼びかけます。今年の梅雨は短く、例年より早く暑い日が続いたことから、熱中症については、例年以上に子どもたちに強く指導してきました。特に4番目の「帽子着用」については、油断しがちになりますので御注意ください。

- ◆ こまめに水分をとる。
- ◆ 部屋の中では、クーラーや扇風機を使う。
- ◆ 気温が高いときには、無理に外出しない。
- ◆ 外出する時には、帽子をかぶる。

### お久しぶりです 授業参観・学級PTA

6月29日(水)から7月1日(金)で授業参観と学級PTAを実施しました。多くの出席をいただきありがとうございました。

子どもたちは、お家の方々に頑張る姿を見て欲しくていつも以上に頑張っており、学習に取り組んでいるようでした。授業参観の時のドキドキ・ワクワクが学校に戻ってきました。学校がいつも以上に活気にあふれた三日間でした。



学級PTAでは、学校保健委員会を受けて『早寝・早起き・朝ごはん』へ具体的取組やPTAバザーについて話あっていただきました。

1年生の保護者の皆様にとっては初めての、2年生以上の保護者の皆様にとっては久しぶりの授業参観、子どもたちの大きな成長を感じ取ることができたのではないのでしょうか。

### 「平和」について考える

7月14日(木)5校時に6年生総合「特攻基地から戦争について調べる」のまとめとして平和学習ガイド迫先生をお招きした戦争体験の講話がありました。

今、私たちが毎日楽しく過ごしているこの鹿屋の地で起こったこと、その時代を生きた人々の思いに触れて、子どもたちは「平和」について深く考えました。これからの世界・日本・鹿屋のために私たちに、どんなことができるのか。大きな宿題をもらいました。

### 水に親しむ でも、油断禁物

学校では水泳・水遊びの授業が大人気！プールがある日は、朝から嬉しさを爆発させている子どもも少なくありません。フワフワ浮いてみたり、ブクブク潜ってみたり、スピードを上げて泳いでみたり楽しいです。

プールで勉強しているからといって、水を甘く見てはいけません。毎年、夏になると水の事故がニュースに心を痛めます。そんなことがないように、鹿屋小では3年生以上が着衣泳の学習をしています。



7月に入り、子どもたちだけで、川や池の中に入って遊んでいるという連絡が多くあります。いつもの場所で遊んでいる時のちょっとした気の緩みが大きな事故につながる可能性があります。また、川は、今いる場所で雨は降ってなくても、川の上流で強い雨が降り、急激な増水ということもあり得ます。十分に気を付けたいものです。

### トオル先生 ありがとう

今年度も水泳学習のために外部指導補助として甫木山徹先生(メイプル学園指導員：王子町)に、6月から7月まで、毎日プールでの指導をいただきました。徹先生の専門的なアドバイスを受けて技術を向上させた児童、優しい笑顔に支えられて楽しく水遊びをした児童がたくさんいました。本当にありがとうございました。

## 安全で楽しい夏休みを！

7月21日(木)より夏休みに入ります。みなさんはどんな計画を立てているのでしょうか。長い休みだからこそできる学習や体験をいっぱいしてほしいです。そのためには、規則正しい生活・ルールをしっかりと守ること、普段当たり前に行っていることを当たり前に行うことが大切になります。別紙『生徒指導だより』を御家族と一緒に確認していただきますようお願いいたします。楽しい夏休みを！

## 夏休みも油断できない 感染症予防対策を

夏休み中も感染症予防対策をしっかりとるように心がけていただきますようお願いいたします。

【マスク着用・手指消毒・こまめな換気】

※ ただし、特に屋外では、熱中症対策のために、密が避けられる環境にあるときには、積極的にマスクをはずして活動するようにしましょう。

## 夏休みの職員室

夏休みの対応についてお知らせいたします。各種手続きや教育相談等は、以下の時間で行います。※ 緊急時を除く

### 【各種対応】

月曜日～金曜日 8時15分～16時45分

TEL 0994-42-4158 (職員室・事務室)

0994-44-5415 (きこえとことばの教室)

FAX 0994-40-1046

### 【学校閉庁】

8月11日(木・祝)より8月17日(水)までは、学校閉庁となり、職員の出勤がありません。

## 8月・9月・10月 学校行事予定

### 【8月】

- 1日(月) 出校日
- 4日(木) Global English Camp
- 11日(木) 山の日 学校閉庁日(～17日(水))
- 19日(金) 出校日 ほたる号(13:30～)
- 21日(日) 第2回PTA奉仕作業(予備日28日)
- 30日(火) 平和の花束2022

### 【9月】

- 1日(木) 始業式
- 7日(水) 授業参観・学級PTA(1～3年)
- 8日(木) 授業参観・学級PTA(4～6年)  
5年：集団宿泊学習説明会  
6年：修学旅行説明会
- 25日(日) 秋季大運動会

### 【10月】

- 5日(水) PTA 運営委員会
- 19日(水) 芸術鑑賞会
- 26日(水) 鹿屋市小学校陸上記録会
- 29日(日) PTA バザー(準備:28日)

## 熱中症に気を付けよう

鹿屋小学校では熱中症対策として、以下の三点をポイントに指導しております。御確認いただき、御家庭でもお話をさせていただきますようお願いいたします。

### 【熱中症要望のために】

- こまめに水分補給
- 帽子をかぶって活動
- 時間を決めて日陰で休む



### 【ラジオ体操の前にも】

- コップ一杯の水を飲んで出かけよう。